

Nuevas medidas para revitalizar el casco histórico



Antonio Román y Encarnación Jiménez./J. Roperó

El Ayuntamiento de Guadalajara va a instalar toldos durante el verano en la calle Mayor con el fin de favorecer el tránsito por el centro histó-

rico de la ciudad. Con esta medida, que se une a los nebulizadores ya instalados anteriormente, se da respuesta a una demanda formulada por

los comerciantes de la zona. Además, El Paseo Comercial de Miguel Fluiteros ha organizado su Ferial de Abril para los próximos días 24 y 25.

Inauguración del Jardín de las Torres

El Jardín de Las Torres se inaugura el sábado 28 de marzo, en una jornada en la que no faltarán actividades para los más pequeños. Este nuevo espacio verde de la ciudad, construido en un resto urbano, se ha desarrollado en una superficie de 4.290 metros cuadrados distribuidos en dos alturas, con un importante desnivel, que tiene como áreas destacadas las dedicadas al paseo y al descanso, así como los juegos infantiles.



El nuevo Jardín de Las Torres./E. Bonilla

Pesar por el fallecimiento de Carlos Santiesteban

El Ayuntamiento de Guadalajara expresa su pesar ante el fallecimiento de Carlos Santiesteban, Hijo Predilecto de la ciudad desde el 7 de abril de 1999. El alcalde,

Antonio Román, ha manifestado que "su pérdida es una triste noticia para Guadalajara, ciudad a la que estaba profundamente arraigado".



Carlos Santiesteban junto al Alcalde./J.R.

El Museo Sobrino, a punto de abrir sus puertas

El Museo Sobrino, situado en el antiguo matadero municipal, está a punto de abrir sus puertas, convirtiéndose en un nuevo espacio cultu-

ral para los vecinos de Guadalajara, como ya los son el Espacio TYCE, el CMI Eduardo Guitián o el Teatro Moderno.

► Actualidad

- Presentada la liquidación del Presupuesto de 2014
- Semana Santa de Guadalajara

► Cultura

- Ana Belén, Peón Nieto y Ara Malikian, en el TABV

► Deporte

- Campeonato de España y Copa de la Reina de Gimnasia Rítmica

Nueva medida para revitalizar el centro de la ciudad

En verano se instalarán toldos en la calle Mayor para hacer más comfortable pasear por esta vía

El Ayuntamiento de Guadalajara va a instalar toldos durante el verano en la calle Mayor con el fin de favorecer el tránsito por el centro histórico de la ciudad. Con esta medida se da respuesta a una demanda formulada por los comerciantes de la zona.

Los toldos se instalarán en el tramo peatonal que se extiende entre Santo Domingo y Miguel Fluiters. Se completará una superficie de 328 metros lineales. No se fijarán las lonas en las fachadas de los inmuebles, sino en elementos auxiliares, como jardineras.

Ya está redactado el pliego de condiciones y se

estima que una vez se adjudiquen las obras, los toldos puedan ser instalados en un plazo de treinta días. El Ayuntamiento tiene previsto destinar una inversión de 93.388 euros más IVA.

Esta es una de las medidas adoptadas por el Ayuntamiento para revitalizar el centro histórico. Además de la renovación que se ha realizado en sus principales calles y plazas, también se han creado nuevos aparcamientos y se han trasladado numerosos eventos de carácter festivo y cultural, con el fin de atraer gente a este punto. El entoldado completará la ins-

talación de nebulizadores, emprendida en 2010, también tras la petición realizada por los comerciantes del entorno.



El Alcalde mostró cómo quedará la Calle Mayor./J. Roper

El Paseo Comercial Miguel Fluiters organiza su Feria de Abril



El Paseo Comercial de Miguel Fluiters ha puesto en marcha una nueva iniciativa para revitalizar el comercio de la zona centro de la ciudad. Para ello, entre los días 24 y 25 de abril, celebrarán su propia Feria de Abril.

El viernes 24, a partir de las 17.00 horas, los bares y restaurantes de la zona servirán rebujitos a un euro, por los que habrá que pasar para participar en el sorteo de diferentes premios. Mientras, desde las 18.00 horas los

mas pequeños podrán montar en pony en la plaza de los Caídos. Además, habrá sendas actuaciones del grupo rociero El Son del Rocío y de la Asociación Pasión Flamenca al Alba, a las 19.30 y a las 20.30. Todo ello acompañado de caballos, carretas, calesas, y vestuario flamenco.

El día siguiente, sábado 25, comenzará a las 12.30 horas con un desfile de trajes de flamenca en el Palacio del Infantado. Seguidamente, a

las 13.00, el grupo El Alcázar realizará una actuación de sevillanas.

Para continuar con las actividades por la tarde, los niños podrán seguir montando en pony a las 18.00, al mismo tiempo que la Asociación Baile sin Fronteras amezará las compras de los guadalajareños desde las 18.30.

Por último, a las 20.30 horas en la plaza de Dávalos, María de Matís y José Camilo Álvarez realizarán una actuación flamenca.



Nebulizadores instalados en la Calle Mayor./J. Roper

Pesar ante el fallecimiento de Carlos Santiesteban, Hijo Predilecto de Guadalajara

El Ayuntamiento de Guadalajara expresa su pesar ante el fallecimiento de Carlos Santiesteban, Hijo Predilecto de la ciudad desde el 7 de abril de 1999.

El alcalde, Antonio Román, ha manifestado que "su pérdida es una triste noticia para Guadalajara, ciudad a la que estaba profundamente arraigado".

Carlos Santiesteban nació en 1927 en Guadalajara y pronto se inició en el mundo de las artes plásticas bajo la tutela de su madre. Antonio Román ha destacado su larga y prolífica carrera y su reconocimiento en España por sus pinturas y los figurines y escenografías que acompañaron a compañías de danza, teatro y cine.

"Carlos Santiesteban era una figura muy reconocida

y querida en Guadalajara". De hecho, por parte del Ayuntamiento, han sido varios los reconocimientos que se le han realizado: se le dedicó una sala en la zona noble del Consistorio, que recoge algunas de sus obras, y también se dio su nombre a una céntrica calle de la ciudad.

Hace sólo unos meses, el pasado 19 de septiembre, se inauguraba en el Palacio del Infantado su última exposición titulada "Oleos sobre Castilla-La Mancha. Algunos retratos". Estuvo arropado por familiares, amigos, vecinos de Guadalajara y autoridades. En esa ocasión él mismo reconocía que el mayor logro alcanzado a lo largo de su "avanzadísima" vida, había sido el "ser artista y no otra cosa".



El pintor Carlos Santiesteban en la sala del Ayuntamiento que lleva su nombre./J. Roperó

Teresa Butrón, Hija Adoptiva



El pasado 6 de marzo, el Ayuntamiento de Guadalajara entregó a María Teresa Butrón el título de Hija Adoptiva en reconocimiento a su dilatada labor a favor de la mujer. El acto se celebró en el Salón de Plenos del Consistorio.

Primer contacto para dar uso al edificio de Correos



El alcalde de Guadalajara, Antonio Román, y el presidente de Correos, Javier Cuesta, han mantenido en el Ayuntamiento de la capital una primera reunión de trabajo sobre el futuro del antiguo edificio que Correos tiene en la calle Teniente Figuroa y que permanece cerrado desde hace unos dos años.

El Museo Sobrino, a punto de abrir sus puertas

El Museo Sobrino, situado en el antiguo matadero municipal, está a pocos días de abrir sus puertas. Los vecinos y visitantes de la ciudad pronto podrán ver la obra del genial escultor alcarreño.

Esta actuación responde a dos objetivos: seguir creando espacios culturales en la ciudad y recuperar nuestros bienes de interés histórico-artístico. Así, la parcela donde se localizan las antiguas dependencias del matadero municipal tiene 1.009 metros cuadrados y consta de varias edificaciones con un patio central. Entre ellas destacan las dos naves históricas proyectadas por Mariano Medarde de la

Fuente a finales del siglo XIX.

El proyecto contempla los aspectos necesarios para la terminación de esta adecuación arquitectónica, incluyendo la reforma de los edificios y espacios del antiguo matadero para su adaptación a salas de exposiciones y otros fines culturales.

Esta obra ha sido dirigida por el arquitecto Pablo Moreno, ganador del concurso de ideas que se llevó a cabo.

Este nuevo espacio cultural se sumará a otros puestos al servicio de los ciudadanos en los últimos años, tales como el salón de actos del Centro Municipal Integrado, el Espacio TYCE o el Teatro Moderno.



Futura entrada principal del Museo Sobrino./Gu30D

La Operación Asfalto renovará más de 23.000 metros cuadrados de pavimento



El concejal de Obras e Infraestructuras, Jaime Carnicero, presentó las actuaciones de la Operación Asfalto 2015./J. Roperero

El Ayuntamiento de Guadalajara renovará más de 23.000 metros cuadrados de pavimento de cuatro calles y cuatro aparcamientos de la ciudad en la próxima Operación Asfalto, que se llevará a cabo

en esta primavera. La Concejalía de Infraestructuras ha presentado el proyecto para la mejora del firme en avenidas de Burgos y Venezuela, las calles Hermanos Fernández Galiano y Juana Quílez, así co-

mo en los aparcamientos de la Fuente de la Niña, Plaza de Bejanque, calle Jesús García Perdices y la plaza José Luis Sampedro. Además, el plan de actuación diseñado por los técnicos municipales incluye

dos mejoras que se valorarán por la mesa de contratación que son la calle Carabaña en Manantiales y la calle América.

Esta actuación abarca una superficie de 23.307,90 me-

tros cuadrados, similar a la de 2014. El presupuesto de licitación es de 411.695,42 euros, con IVA incluido. Desde el año 2007, el Ayuntamiento ha renovado más de 300.000 metros cuadrados de pavimento.

Visita a las obras del futuro Parque Adolfo Suárez

La nueva zona verde tendrá 6.000 metros cuadrados

Con motivo de la conmemoración del Día del Árbol o Día Internacional de los Bosques, el alcalde de la ciudad y la consejera de Agricultura visitaron las obras que se desarrollan en los terrenos del antiguo auditorio municipal de Guadalajara para la construcción de una nueva zona verde de más de 6.000 metros cuadrados, el Parque de Adolfo Suárez, en recuerdo al primer Presidente de la Democracia, fallecido el 23 de marzo de 2014.

Desde 2007, se han creado en Guadalajara más de 126.000 metros cuadrados de nuevas zonas verdes en la ciudad. Además, se han recuperado casi 25.000 metros cuadrados de otros espacios que estaban abandonados o degradados gracias a la intervención del Ayuntamiento de Guadalajara.

Nuevas especies arbóreas y arbustivas

El nuevo Parque Adolfo Suárez contará con más de mil metros cuadrados de pr-



El Alcalde y la Consejera de Agricultura y Medio Ambiente visitaron las obras del futuro parque./J. Ropero

dera de césped, así como de 81 nuevos árboles y de más de 2.000 plantas arbustivas.

Hay que recordar que los trabajos de demolición comenzaron a finales de enero y que la empresa adjudicataria, Agricultores de la Vega de Valencia, se comprometió a finalizar estas obras en un

periodo de cuatro meses. El Ayuntamiento de Guadalajara destinará una inversión de 891.459,03 euros al Parque Adolfo Suárez.

En esta nueva zona verde se distinguirán tres plataformas que estarán comunicadas entre sí por rampas y escaleras, para salvar el desnivel,

con tres espacios diferentes. Además de zonas de paseo y estanciales, habrá juegos infantiles.

La recuperación de un espacio degradado

El Ayuntamiento ha decidido actuar en el espacio sobre el que se levantaba el antiguo

auditorio municipal, que estaba prácticamente derruido después de varios años en desuso. Se recuperará, por tanto, esta importante superficie de suelo público y se pondrá a disposición de los vecinos de Guadalajara, que podrán disfrutar de ella muy pronto.

El Jardín de Las Torres ya es una realidad

Se inaugura el sábado 28 de marzo a partir de las 12.30 horas

El Jardín de Las Torres se inaugura este sábado 28 de abril, a partir de las 12.30 horas. El acto, al que acudirán los miembros de la corporación municipal, contará con diferentes actividades para los más pequeños.

Este proyecto se ha desarrollado en una superficie de 4.290 metros cuadrados distribuidos en dos alturas, con un importante desnivel, que tiene como áreas destacadas la dedicada al paseo y al descanso, 400 metros cuadrados de zona estancial, así como

los juegos que se instalarán en los 130 metros cuadrados reservados para espacio infantil.

Las obras para la creación del Jardín de las Torres comenzaron a principios de septiembre y tenían un periodo de ejecución de seis meses, contando con una inversión de 215.172,68 euros por parte del Ayuntamiento de Guadalajara.

Con estos trabajos, se ha dado respuesta a una demanda planteada por los vecinos.



El Jardín de Las Torres, una nueva zona verde para Guadalajara./Eduardo Bonilla

El Ayuntamiento destinará 180.000 euros a proyectos de cooperación



Nuevas ayudas a la cooperación desde el Ayuntamiento de Guadalajara./J. Ropero

El Ayuntamiento de Guadalajara destinará 180.000 euros para proyectos de cooperación al desarrollo, ayuda humanitaria y proyectos de sensibilización y educación. 153.000 euros se destinarán a proyectos para Cooperación al Desarrollo; 18.000 euros a proyectos de Emergencia y Ayuda Humanitaria y los 9.000 euros

restantes a proyectos de Sensibilización y Educación para el Desarrollo.

Una vez publicadas las bases correspondientes en el Boletín Oficial de la Provincia, se abrirá el plazo de 30 días hábiles para la presentación de solicitudes en Cooperación al Desarrollo y Sensibilización.

Para la Ayuda Humanitaria queda abierta la convocatoria hasta el día 30 de octubre, con el fin de dar cabida a las posibles emergencias que puedan surgir.

Más información sobre las bases y convocatoria en el Centro Municipal Integrado (Avda. del Vado, 15). 949 010 339.

La Tarjeta Ciudadana “XGuada” mejora y ofrece nuevos servicios



Alfonso Esteban presentó las mejoras./J. Ropero

La Tarjeta Ciudadana “XGuada” presenta más ventajas para sus titulares, ya que extiende el sistema de prepago para todos los servicios que ahora ya tenían descuento, y además da un primer paso para que los titulares puedan adherirse a un sistema postpago en el caso de ser clientes de la entidad bancaria Ibercaja.

El Ayuntamiento de Guadalajara ha trabajado en los últimos meses para extender esta posibilidad de prepago al resto de servicios municipales que cuentan con bonificaciones para los titulares de dichas tarjetas ciudadanas. A partir del 20 abril, se podrán pagar con ella los espectáculos del Buero Vallejo y del Teatro Moderno, el alquiler de las pistas de tenis o pádel municipales, o el acceso a las piscinas públicas.

Todos aquellos ciudadanos que tengan saldo en su actual Tarjeta Ciudadana, ten-

drán un plazo de seis meses para que puedan seguir utilizando la tarjeta antigua con la finalidad de agotarlo. El Ayuntamiento de Guadalajara empezará a remitir al domicilio de todos los usuarios actuales las nuevas tarjetas de manera totalmente gratuita en el mes de abril.

Una tarjeta útil y atractiva

Desde su puesta en marcha, se han expedido 31.595 tarjetas ciudadanas. Permite obtener bonificaciones en el autobús urbano y descuento en las entradas de eventos culturales y en el acceso a instalaciones deportivas.

Además, puede utilizarse también en el proyecto piloto de “Guadacan”, sistema de papeleras inteligentes que se encuentran en el Eje Cultural y Bulevar de Entrepeñas, que tiene como objetivo incentivar su uso por parte de los propietarios de los animales.

Programa “Salud y Playa 2015”



Participantes en el programa del pasado año./Gu30D

La Concejalía de Familia y Mayores pone en marcha una nueva edición de “Salud y Playa”, programa sociosanitario de envejecimiento activo para mayores de 55 años. El plazo de inscripción para participar en este programa se abrirá el próximo día 22 de abril y permanecerá abierto hasta el 29 de abril. “Salud y Playa” está dirigido a personas jubiladas o pensionistas mayores de 55 años

que estén empadronadas en el municipio de Guadalajara.

Este programa incluye el alojamiento en habitación doble, en régimen de pensión completa, en un hotel biobalneario de cuatro estrellas, situado en La Manga del Mar Menor, en Murcia. La oferta incluye sesiones de ocio termal, circuito spa y piscinas.

Para esta sexta edición, se han organizado dos turnos a

elegir, del 25 al 31 de mayo o del 31 de mayo al 6 de junio. El precio por persona es de 220 euros, iva incluido. 255 euros en habitación individual. Existe la posibilidad de hacer el viaje de ida y vuelta en autobús, al precio de 50 euros por persona.

Información e inscripciones en el centro social municipal de la calle Cifuentes, 26. De lunes a viernes, de 9 a 14 horas.

Román: “Cerramos el mandato con la mejor situación económica de la historia reciente”

Se ha obtenido un remanente de 2.170.690 euros

El Ayuntamiento presenta la liquidación del Presupuesto de 2014 con unos resultados económicos muy positivos.

Antonio Román señala que, con esta liquidación, “cerramos el último año de un mandato que ha dejado al Ayuntamiento en la mejor situación económica de su historia reciente”. “Durante este mandato se ha realizado una excelente gestión económica y hemos cumplido con todos los parámetros: con el techo de gasto, con la estabilidad presupuestaria, con el Plan de Pago a Proveedores y, además, en este último ejercicio, hemos obtenido un remanente de tesorería disponible para inversiones financieramente sostenibles de 2.170.690 euros”.

Después de detallar los principales datos que arroja la liquidación, Román señaló que “esto significa que gastamos menos de lo que ingresamos, lo que nos ha permitido cumplir con el periodo medio de pago a

proveedores y con el objetivo de estabilidad presupuestaria”.

También explicó los resultados del Patronato de Deportes, con 1.013,56 euros y el remanente de tesorería de 182.477,38 euros. En cuanto al Patronato de Cultura, ha sido de 107.983,50 euros y el remanente de tesorería de 771.267,51 euros.

De esta manera, se ha cumplido con el objetivo de estabilidad presupuestaria (a 31 de diciembre de 2014 se obtuvo un superávit presupuestario del ejercicio de 3.287.876,63 euros) y de techo de gasto (el gasto computable real es de 58.828.660,5 euros, frente a un máximo de 58.880.842,81 euros).

“Todos estos datos evidencian que hemos gestionado con responsabilidad, equilibrio y sin gastar más de que ingresamos para garantizar unos servicios públicos de calidad”, ha concluido el alcalde.



El Ayuntamiento presentó la liquidación presupuestaria de 2014./J. Roperio

46 nuevos contratos gracias al nuevo plan de empleo



Cruz Roja es una de las entidades que gestiona estas contrataciones./J. Roperio

El alcalde de Guadalajara, Antonio Román, ha anunciado que 46 desempleados han sido contratados hasta el momento a través de una de las líneas de ayudas establecidas por el Ayuntamiento para el fomento del empleo local.

El anuncio se hizo en la sede de Cruz Roja Guadalajara, acompañado de su presidenta, Carmen Hernández, dado que ésta es una de las dos entidades sin ánimo de lucro que se están encargando de gestionar los recursos que el Ayuntamiento ha destinado a este fin. En total, 150.000 euros para la contratación de 46 personas a jornada completa durante

un mínimo de tres meses (75.000 euros son gestionados por Cáritas y el resto por Cruz Roja).

Esta línea de ayudas está destinada a trabajadores desempleados que se encuentran en una situación de emergencia social o en riesgo de estarlo debido a un desempleo prolongado y/o sus circunstancias personales.

Los puestos a los que han podido optar a través de este plan han sido de todo tipo: automoción, recursos humanos, telemarketing, logística, hostelería, comercio, limpieza, servicios sanitarios, servicios de ocio y tiempo libre, etc.

Rosa Romero, alcaldesa de Ciudad Real, se interesa por el Centro de Familia Cuartel del Henares

Rosa Romero, alcaldesa de Ciudad Real, visitó el Centro de familia Cuartel del Henares. La visita tenía por objeto conocer la experiencia de la puesta en funcionamiento de este centro integral para la familia y de los servicios que se prestan en el mismo. Rosa Romero calificó la visita de "muy enriquecedora", tanto desde el punto de vista de la rehabilitación del antiguo cuartel como desde el

punto del modelo de gestión de los servicios sociales.

El Centro de Familia fue inaugurado el pasado 13 de febrero, después de llevar a cabo una completa restauración del antiguo cuartel abandonado durante muchos años. Ahora está al servicio de toda la ciudad y, especialmente, de los vecinos de los barrios de Los Manantiales, La Chopera, Río Henares y Estación.



Rosa Romero y Antonio Román en el Centro de Familia Cuartel del Henares./J. Ropero

La UTE Guadalajara invertirá 900.000 euros en tres importantes proyectos

En las próximas semanas, la empresa encargada del servicio de abastecimiento de agua llevará a cabo una inversión de casi 900.000 euros en tres obras en la ciudad. Esta cantidad ascenderá por encima de los cuatro millones de euros en distintas actuaciones que la UTE Guadalajara acometerá en el periodo 2015-2016.

Hay que recordar que la UTE Guadalajara, en el momento del concurso para la adjudicación del servicio de abastecimiento de agua de la ciudad, presentó un calendario de inversiones que ascendía a un total de 10.330.000 euros.

De esta manera, Guadalajara invertirá en la ciudad una cantidad total de 898.000 euros en tres pro-

yectos de envergadura:

1) Proyecto de mejora de la red de saneamiento. Remodelación de conexiones en el barrio de La Chopera al colector del Henares.

2) Proyecto fuente ornamental en la Glorieta de Polonia.

3) Fuente ornamental en el Paseo de Francisco Arimendi.

Además de estas inversiones de carácter inmediato, va a tener lugar otra serie de actuaciones que llevará a cabo la UTE Guadalajara para 2015-2016 que superará los cuatro millones de euros. Concretamente, 4.037.240 euros.



Nuevas inversiones para nuevos proyectos./J. R.

CENTRO DE FAMILIA
CUARTEL DEL HENARES

UN ESPACIO ÚTIL
MODERNO Y ATRACTIVO

- Servicio de Atención Asistencial
- Servicio de Inmigración
- Ludoteca en Inglés
- Consulta Joven
- Envejecimiento Activo
- Talleres familiares y actividades culturales
- Sala de informática
- Aulas de formación
- Sala de estudio
- Sala de usos múltiples (bailes, conferencias y otras actividades)
- Oficina Municipal de Voluntariado
- Espacio vecinal
- Aula Participa en Familia

PARA EL DISFRUTE DE TODOS

Todos hacemos ciudad

 **AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA**

C/Pico Ocejón, nº12, 19004 Guadalajara
TF.: 949 01 03 70 - participacionciudadana@aytoaguadalojara.es

Semana Santa en Guadalajara

Las cofradías y hermandades de la ciudad protagonizan los actos principales

27 de marzo.

20.00 horas. Pregón oficial a cargo de José María Bris en la concatedral de Santa María.

29 de marzo.

DOMINGO DE RAMOS

11.30 horas: Solemne Bendición de Palmas y Ramos en la explanada de la iglesia de San Ginés. A continuación, procesión desde la Plaza de Santo Domingo hasta la Iglesia de San Francisco, con la imagen de la entrada de Jesús en Jerusalén. A continuación solemne celebración de la Eucaristía presidida por D.

Atilano Rodríguez, Obispo de Sigüenza-Guadalajara.

30 de marzo.

LUNES SANTO

21.30 horas: Procesión de María Santísima de la Misericordia desde la Iglesia de San Francisco, la Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno, con la Imagen de María Santísima de la Misericordia.

31 de marzo.

MARTES SANTO

21.00 horas: Vía Crucis de Juventud, desde la Iglesia de la Beata María de Jesús hasta

la Iglesia de Santiago Apóstol.

1 de Abril.

MIÉRCOLES SANTO

21.45 horas: Cofradía de Ntro. Padre Jesús De La Salud y M^a Santísima Esperanza Macarena, desde la Iglesia de Santiago Apóstol.

2 de abril.

JUEVES SANTO

19.45 horas: Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno desde la parroquia de San Nicolás el Real saldrá con su imagen titular acompañada por la de la Virgen de la Mi-

sericordia.

23.00 horas: Cofradía de la Pasión Del Señor desde la parroquia de Santiago Apóstol. Saldrá con los pasos de Ntro. Padre Jesús de la Pasión, Cristo de la Expiración (Cementerio Municipal) y La Virgen de la Piedad

3 de abril.

VIERNES SANTO

11.30 horas: Hermandad del Stmo. Cristo del Amor y de la Paz desde la parroquia de San Ginés, la Hermandad del Cristo del Amor y de la Paz, saldrá con su imagen titular.

20.00 horas: Procesión del Silencio y Santo Entierro se inicia desde la Concatedral de Santa María la Procesión del Silencio y Santo Entierro. Cofradía de la Pasión del Señor, con los pasos del Cristo de la Expiración, La Piedad y Ntro. Padre Jesús de la Pasión. Cofradía de Ntra. Sra. de los Dolores, con

los pasos del Calvario en la Quinta Palabra y la Virgen de los Dolores. Cofradía del Cristo Yacente del Santo Sepulcro, con su imagen titular y la Cruz Desnuda de Jerusalén. Hermandad de Ntra. Sra. de la Soledad con su Imagen titular, autoridades eclesiásticas, civiles, que terminarán en la Iglesia de San Nicolás una vez que la Virgen de la Soledad haga su entrada en dicho templo.

5 de abril.

DOMINGO DE RESURRECCIÓN

10,30 horas: Procesión De Resurrección desde la Concatedral de Santa María, con la imagen de Cristo Resucitado hasta la Concatedral de Santa María, donde tendrá lugar la Solemne Eucaristía de Pascua de Resurrección, presidida por D. Atilano Rodríguez, Obispo de Sigüenza-Guadalajara.



Procesión de la Cofradía de la Pasión del Señor./Eduardo Bonilla

Horario de visita de los monumentos

Los monumentos de gestión municipal del programa Guadalajara Abierta (Torreón del Alamín, Torreón de Alvar Fañez, capilla Luis de Lucena, convento de la Piedad, Salón Chino del palacio de la Cotilla, iglesia y cripta de San Francisco) y la Oficina de Gestión Turística,

abrirán durante los días de Semana Santa con el siguiente horario:

Días 2, 3 y 4 de abril (Jueves Santo, Viernes Santo y Sábado Santo), por las mañanas de 10.30 a 14.30 horas y por las tardes de 16.30 a 19.30 horas. Día 5 de abril (Domingo de Resurrección),

sólo mañanas, de 10.30 a 14.30 horas.

Habrà visitas guiadas por los monumentos del citado programa más el Palacio del Infantado, de jueves a domingo, con salida a las 11.30 desde la Oficina de Gestión Turística. Más información, en www.guadalajara.es.



Procesión del Domingo de Ramos./E.B.



Los nuevos policías junto al Alcalde y los concejales./Jesús Roperó

Presentados los ocho nuevos policías locales

Se incorporarán al servicio en el próximo mes de julio, después de haber completado su formación

El Alcalde ha presentado a los ocho nuevos miembros de la Policía Local que, tras las pruebas pertinentes, se encuentran realizando el curso de formación en la Academia de Toledo. Una

vez superada esta fase, los nuevos agentes, siete hombres y una mujer, se incorporarán al servicio activo el próximo mes de julio.

El Alcalde de la ciudad les ha felicitado por el es-

fuerzo realizado para superar la "dura preparación y los exámenes posteriores", a los que se presentaron 400 candidatos y que "tan sólo han superado un 2% de los aspirantes".

En marcha la campaña "Úsame", dirigida a los dueños de mascotas

El Ayuntamiento de Guadalajara, a través de las concejalías de Medio Ambiente y Parques y Jardines, promueve la campaña "Úsame", en la que colaboran Ferrovial Servicios y la asociación Aspropegu (Asociación de Propietarios de Perros de Guadalajara). Se desarrollará hasta el mes de junio y se compone de distintas actividades educativas, informativas, lúdicas y deportivas.

El objetivo de la campaña es "concienciar sobre la necesidad de respetar los espacios públicos de la localidad", explica Ana Manzano, concejal de Parques y Jardines. Contará con actividades de educativas, informativas, lúdicas y deportivas. Las primeras que empezarán a desarrollarse serán las formativas, cinco charlas de ámbitos como la educación, el adiestramiento, la salud y la higiene o el disfrute de las mascotas, que impartirán profesionales en el Aula de la Naturaleza del Zoo de Guadalajara, con una duración de cuatro horas y un coste de 5 euros cada una. No obstante, existe un bono para asistir

a todas las conferencias por 20 euros.

Aquellos que asistan a las charlas recibirán como regalo una correa y un portabolsas para facilitar la recogida de excrementos caninos. Además, todos los que asistan a la primera charla recibirán un carnet de socio de la Asociación Aspropegu. Los interesados en participar en este ciclo de conferencias tienen que remitir un correo para inscribirse a la dirección aspropegu@gmail.com, ya que las plazas son limitadas.

La segunda actividad que ya está diseñada persigue favorecer una buena relación del propietario del perro y del propio can con el entorno. Para ello, la campaña prevé realizar cuatro paseos urbanos con monitor. El primero de ellos, que se localizará en el casco histórico de la ciudad, se celebrará el 12 de abril. Para las actividades lúdicas están previstas marchas por los alrededores de la ciudad, mientras que las deportivas se centrarán en pruebas de canicross, mantrailing, o agility.

Concienciación a través de "Humor y Reciclaje"

Esta iniciativa llegará a más de 1.400 alumnos

"Humor y Reciclaje" es una nueva campaña que ha puesto en marcha el Ayuntamiento de Guadalajara, a través de la Concejalía de Medio Ambiente y en colaboración con Ecoembes. Se desarrollará en nueve centros de la capital y su objetivo es promover la concienciación sobre el reciclaje entre los alumnos de secundaria. "Al ser adolescentes, no nos vale

una obra de teatro. Tenemos que ir a verles a sus institutos y colegios. Y además hay que atraerles. Por eso, hemos pensado que este año lo mejor es transmitirles el mensaje del reciclaje con humor a través de la obra de un actor y cómico", ha señalado Francisco Úbeda, concejal de Medio Ambiente.

En total, serán 15 charlas que se desarrollarán en cole-

gio Salesianos, IES Castilla, IES Aguas Vivas, IESO Liceo Caracense, colegios Maristas Champagnat, Agustinos, Sagrado Corazón, Santa Cruz e IESO Brianda. Se llegará a alrededor de 1.400 estudiantes.

La actividad incluye un monólogo sobre reciclaje, improvisación para favorecer la participación de los alumnos y una canción final.



Presentación de la campaña "Humor y Reciclaje"./J.R.

La tienda online de productos
españoles para toda Europa

The largest selection web
of Spanish food online .

In no time you will have in your home

www.lafolgado.com

The collage features a variety of Spanish products: several bottles of wine and olive oil (brands like Coto de Emar, Protos, and Sanluqueña), a large piece of cured ham, a bowl of chorizo, and a loaf of bread. Logos for 'LaFoJ' (with EU and Spanish flags) and 'RIMO' are also visible.

www.lafolgado.com

info@lafolgado.com Ctra. CM-2029 KM 2.400 19110
Mondéjar
00 34 949 38 53 01 (GUADALAJARA) SPAIN
00 34 914 00 90 58

by
SER O NO
MARKETING ONLINE

RIMO

www.snsmarketing.es www.rimo.es

El Buero Vallejo trae a nuestra capital espectáculos para todos los públicos

Ana Belén, Pepón Nieto y Ara Malikian pisarán las tablas del TABV



Don Quijote, interpretado por el Ballet Imperial Ruso./Gu30D

El Teatro Auditorio Buero Vallejo de la capital volverá a ser escenario de una

programación para todos los gustos durante el próximo mes de abril. El teatro

tomará protagonismo con actores de la talla de Ana Belén en "Kathie y el Hi-

popótamo" o Pepón Nieto, Anabel Alonso y Alejo Sauras en "El Eunuco". Además Ara Malikian regresa a Guadalajara, para celebrar sus 15 años en España. No faltarán tampoco la danza, el flamenco, los musicales y la interpretación de grandes orquestas.

Viernes 27 de marzo. 20:00 h.
TEATRO. Kathie y el Hipopótamo, de Mario Vargas Llosa.

Sábado 28 de marzo. 20:00 h.
MÚSICA. Patriarcado Coro del Patriarcado de Moscú. Concierto Extraordinario de Semana Santa.

Viernes 10 de abril. 20:00 h.
CONCIERTO. XXIII Cumbre Flamenca (Homenaje a José Menese). Orquesta Proyecto Alcarria Camerata con Eva Durán.

Sábado 11 de abril. 20:00 h.
TEATRO. El Eunuco.

Miércoles 15 de abril. 20:00 h.
CONCIERTO. Ara Malikian.

Concierto 15 Aniversario de su llegada a España.

Viernes 17 de abril. 20:00 h.
TEATRO. Taitantos de Olga Iglesias

Sábado 18 de abril. 20:00 h.
DANZA. De Sangre y Raza.

Viernes 24 de abril. 20:00 h.

DANZA. Don Quijote. Ballet Imperial Ruso, con solistas del Ballet Bolshoi de Moscú.

Domingo 26 de abril. 19:00 h.
TEATRO. Don Juan Tenorio de José Zorrilla.

Jueves 30 de abril. 20:00 h.
CONCIERTO/TEATRO. El Retablo de Maese Pedro. Joven Orquesta de la Comunidad de Madrid.

EXPOSICIÓN

Del 8 al 24 de abril.

PLASTIHISTORIA DE LA CIENCIA. Dioramas de la Fundación EDUCA.

La fábrica de sueños

Exposición
de piezas y figuras seleccionadas de las carrozas de las fiestas de Guadalajara 2008-2014

Fuerte de San Francisco- Nave del TYCE
Del 30 de marzo al 12 de abril de 2015

Horario de 10 a 14 h. y de 18 a 21 h.
Entrada gratuita

Concejalía de Festejos

Variada programación del Moderno en abril



Carmen París actuará en el Teatro Moderno./Gu30D

El Teatro Moderno sigue programando en este mes de abril una agenda variada y atractiva: desde cine hasta teatro familiar y para adultos pasando por poesía. Incluso el circo será protagonista durante este mes de abril.

CINE

Miércoles 8 de abril.
19:00 h.

ENCADENADOS. Director: Alfred Hitchcock, 1946

Domingo 26 de abril.
17:30 h.

101 DÁLMATAS. (Infantil) Director: Wolfgang Reitherman, Clyde Geronimi y Hamilton Luske, 1961

Miércoles 29 de abril.
19:00 h.

EL CONCIERTO. Director: Radu Mihaileanu, 2009

MÚSICA

Jueves 9 de abril.
20:00 h.

Concierto: BOO BOO DAVIS

Jueves 23 de abril.
20:00 h.

(Artes Escénicas CLM) Flamenco: SANDRA CARRASCO 'Océano'

Jueves, 30 de abril.
20:00 h.

(Artes Escénicas CLM) Concierto: CARMEN PARÍS

TEATRO PARA ADULTOS

Jueves 16 de abril.
20:00 h.

Teatro: OUA UMPLUTE, EL FUNERAL

Sábado 25 de abril.
20:00 h.

Teatro: ACTION MAN

ESPECTÁCULOS FAMILIARES

Domingo 19 de abril.
17:30 h.

(Artes Escénicas CLM) Teatro infantil: FLY, EL HOMBRE PÁJARO

CIRCO

Domingo 12 de abril.
17:30 h.

Teatro circo: DO NOT DISTURB (NO MOLESTAR)

DÍA DEL CINEFILO

Martes 14 de abril.
20:00 h.

CALCUTA 71. Director: Mrinal Sen, 1971. V.O. con subtítulos en español.

POESÍA

Viernes 24 de abril.
11:00 h.

EL POEMAZO (concertado con centros educativos)

Secretos

Gastronómicos Primavera 2015

10, 11, 12, 17, 18 y 19 de abril



Aurum Gastrobar • Casa Palomo • Cruz Blanca • Diego's • El Bodegón de Sancho
El Cisne • El Corte Inglés (CC Ferial Plaza) • El Figón • El Infantado (Hotel Tryp Guadalajara)
El Perdigacho • El Velero • Gran Reserva • Hotel AC Guadalajara • Hotel Puerta Guadalajara
La Canda • La Mejillonera • La Perla 1 • Lino • Los Girasoles • Mesón El Paleta • Mesón El Rancho
Mesón Las Cumbres • Montemar • Nuevo Albergo • Pombo II • Quiosco San Roque • Yoqui

Guadalajara

MÁS INFORMACIÓN:
949 887 099
turismo@aytoguadalajara.es
www.guadalajara.es



AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA



Visitas a Guadalajara en la Historia

Ya se han fijado las fechas para las próximas visitas guiadas a la exposición Guadalajara en la Historia, que se encuentra en las de-

pendencias del CMI Eduardo Guitián.

En el mes de abril se celebrarán el martes, día 14, a las 17.30 horas, y el jueves,

día 30, a las 11 de la mañana. Imprescindible inscribirse con anterioridad en las oficinas del Patronato Municipal de Cultura.

Detalle monumental del mes

A lo largo del mes de abril, el detalle monumental del mes estará dedicado a la muralla de Guadalajara, sus

puertas y accesos. Las personas que visiten el Torreón del Alamín recibirán información sobre el sistema de-

fensivo de la Guadalajara medieval y su influencia en el trazado y el crecimiento de la ciudad.

El Multiusos acogerá el Campeonato de España y la Copa de la Reina de Gimnasia Rítmica

Del 22 al 26 de abril

Guadalajara volverá a ser la capital española de la gimnasia rítmica, con la celebración en el Palacio Multiusos de Aguas Vivas del Campeonato de España y la Copa de la Reina de este deporte.

Las citas tendrán lugar entre los días 22 y 26 de abril. La primera de las competiciones se desarrollará durante todas las jornadas, mientras que la Copa de la Reina tendrá lugar el sábado 25.

Se espera que, a lo largo

de estos días, pasen por Guadalajara unas 1.200 participantes, a las que hay que sumar entrenadores, familiares y otros aficionados a la gimnasia rítmica que se acercan a la ciudad para disfrutar de esta disciplina.

No es la primera vez que Guadalajara acoge un evento a nivel nacional de este deporte, lo que demuestra la confianza que la Federación Española de Gimnasia Rítmica tiene puesta en la ciudad.



Cientos de gimnastas volverán a competir en Guadalajara./E. Bonilla

Mejoras en las instalaciones deportivas

Se destinarán 60.613 euros a la renovación del césped artificial del campo

de fútbol 7 del Jerónimo de la Morena y de cuatro pistas de pádel de la Ciudad de la Raqueta

El Ayuntamiento de Guadalajara realizará una nueva inversión para mejorar las instalaciones deportivas de la ciudad. En esta ocasión, se renovarán el césped arti-

ficial del campo de fútbol 7 del complejo "Jerónimo de la Morena" y también de las cuatro pistas de pádel cubiertas de la "Ciudad de la Raqueta". En ambos casos,

la actuación se deriva del deterioro que presenta el pavimento actual debido al uso intensivo al que se ha visto sometido desde su implantación y los cambios

climatológicos.

En el caso del campo de fútbol 7, la superficie aproximada de actuación será de unos 2.728 m², y el presupuesto, de 41.638 euros más

IVA. El plazo de ejecución es de un mes aproximadamente. En cuanto a las pistas de pádel, el presupuesto será de 18.975 euros más IVA.



El césped artificial del Jerónimo de la Morena será remodelado./J. Ropero

Intensa actividad deportiva entre abril y mayo

Durante estos dos meses, la ciudad vivirá competiciones de deportes tan diferentes como el fútbol, el baloncesto, el atletismo, el ajedrez o el pádel, entre muchos otros

El Ayuntamiento de Guadalajara, desde la Concejalía de Deportes que dirige Eladio Freijo, ha preparado una frenética actividad deportiva para los meses de abril y mayo. Además, algunos de los equipos nacionales volverán a concentrarse en las instalaciones deportivas de la ciudad.

1-3 de abril

Concentración de la Selección Española de Baloncesto Junior Masculino.

2-5 de abril

Dínamo Cup. Campeonato de fútbol base en el que competirán más de 40 equipos de la talla del Athletic Club de Bilbao o el Atlético de Madrid.

11 de abril

Sector del Campeonato de España de Judo, con más de 400 participantes.

19 de abril

Exhibición de patinaje.

25 de abril

Final de la liga de fútbol sala prebenjamín y benjamín en el Pabellón David Santamaría, con una paella popular al finalizar.

22-26 de abril

Campeonato de España y Copa de la Reina de Gimnasia Rítmica en el Palacio Multiusos.



La Dínamo Cup se ha convertido ya en una cita ineludible del fútbol base alcarreño./Gu30D

25-26 de abril

Torneo solidario de pádel a favor de la Fundación Nipace.

26 de abril

Torneo de ajedrez en el Casino Principal de Guadalajara.

26 de abril

Carrera Médula para Mateo. Salida de las pistas de la Fuente de la Niña.

1-3 de mayo

Campeonato base de fútbol sala en el David Santamaría y el Palacio Multiusos, con la participación de más de 40 equipos.

3 de mayo

Carrera familiar por el Día de la Madre, organizada por Cadena Cope.

10-16 de mayo

Campeonato de España de Baloncesto junior femenino, con más de 600 participantes.

16 de mayo

Maratón de bici de montaña PTT Valle de la Alcarria, con salida desde las pistas de la Fuente de la Niña.

17 de mayo

Carrera de Emprendedores, organizada por el Centro de Nuevas Empresas de Guadalajara.

30 de mayo

Memorial Julián Marco Marigil, mitin de atletismo en las pistas de la Fuente de la Niña.



Fútbol sala base en el David Santamaría./Gu30D



El Casino Principal acogerá el torneo de ajedrez./Gu30D

ENCUENTRA LAS DIFERENCIAS.

¿MINI 3 PUERTAS O MINI 5 PUERTAS?
TU ELIGES POR **150€/MES.**



Consumo promedio gama MINI: desde 3,5 hasta 7,5 l/100km.
Emisiones de CO₂: desde 89 hasta 175 g/km.

MINI COOPER 3 PUERTAS por 150€/mes.

En 35 cuotas. Entrada 5.011€. Última cuota de 11.247€. TAE 9,57%.

MINI COOPER 5 PUERTAS por 150€/mes.

En 35 cuotas. Entrada 5.358€. Última cuota de 11.948€. TAE 9,56%.

Autopremier

Pº de la Estación, 23

Tel.: 949 21 09 60

Guadalajara

autopremier.MINI.es



P.V.P. Península y Baleares para vehículos MINI COOPER 3 PUERTAS. P.V.P. 18.550€ (transporte, descuento, Plan PIVE e impuestos incluidos). Impuesto de matriculación (IEDMT) calculado al tipo general. Comisión de formalización 399,41€. Importe a financiar: 13.539,49€. Precio total a plazos 21.906,92€. TIN: 7,95%. Valor futuro garantizado 11.097€. A los 3 años, podrás devolverlo, cambiarlo o quedártelo pagando la cuota final. Condiciones válidas para pedidos generados hasta 31 Marzo 2015. Financiación ofrecida por BMW Bank GmbH, S.E. Modelo visualizado: MINI Cooper S 3 Puertas P.V.P. modelo visualizado 24.950€.

P.V.P. Península y Baleares para vehículos MINI COOPER 5 PUERTAS. P.V.P. 19.450€ (transporte, descuento, Plan PIVE e impuestos incluidos). Impuesto de matriculación (IEDMT) calculado al tipo general. Comisión de formalización 415,71€. Importe a financiar: 14.091,76€. Precio total a plazos 22.971,45€. TIN: 7,95%. Valor futuro garantizado 11.797,5€. A los 3 años, podrás devolverlo, cambiarlo o quedártelo pagando la cuota final. Condiciones válidas para pedidos generados hasta 31 Marzo 2015. Financiación ofrecida por BMW Bank GmbH, S.E. MINI Cooper S 5 Puertas P.V.P. modelo visualizado 24.850€.

Impuesto de matriculación (IEDMT) calculado al tipo general. A los 3 años, podrás devolverlo, cambiarlo o quedártelo pagando la cuota final. Condiciones válidas hasta 31 Marzo 2015. Financiación ofrecida por BMW Bank GmbH, S.E. Paquete de mantenimiento MINI Service Inclusive L (5 años o 70.000km lo que antes suceda) incluido. Seguro a todo riesgo con franquicia de 360€ gratuito el primer año con la compañía Zurich España para conductores con más de tres años de antigüedad de carné y más de 28 años de edad.